

Der Vorschlag geht auf manche unserer Leser zurück. Wenn Ihnen einer unserer Beiträge besonders aufschlussreich erscheint, dann geben Sie diesen entweder über Ihren E-Mail-Verteiler oder gedruckt weiter an solche Ihrer Freunde, die keinen Zugang zum Internet besitzen und sich deshalb in der Regel über eine andere Informationsquelle freuen. – Letztlich berichtete einer unserer Leser, dass er NachDenkSeiten-Artikel im Wartezimmer seines Arztes, im Zug oder in der Straßenbahn weitergeben beziehungsweise liegen lässt. Wenn auch Sie Artikel, die Ihnen persönlich etwas gebracht haben, an Freunde und Bekannte weitergeben, dann ist das ganz im Sinne unseres gemeinsamen Ziels, eine Gegenöffentlichkeit zum herrschenden Mainstream aufzubauen. Sie haben bei uns eine große Auswahl. Machen Sie ein Experiment, zum Beispiel mit

- dem Beitrag von Wolfgang Lieb „SPD im politischen Schachmatt“ [vom 22. Februar 2008](#)
- oder dem Beitrag von mir „Betrifft den Kampf um Hessen – Zeichen für die Auszehrung demokratischer Verhältnisse“ [vom 11. März 2008](#)

Das sind zwei vergleichsweise lange Artikel. Wenn Sie mit kürzeren anfangen wollen, das Angebot hier im kritischen Tagebuch ist groß.

Umfassendere gedruckte Informationen vermittelt unser NachDenkSeiten-Buch „**Das kritische Jahrbuch**“. Weitere Informationen dazu [hier](#). Es eignet sich als Geschenk und als Mitbringsel für allerlei Einladungen. Nach der Lektüre dieses Buches werden vielleicht auch Ihre Freunde und Bekannten die Welt mit anderen Augen sehen. Albrecht Müller.